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子ども議会（議会体験プログラム）アンケートの集計結果 

 

５月 16日（水）９：30～11：30 

白百合学園小学校６年生 児童 47名、先生３名 

 

○ 児童へのアンケート・質問と回答（回答数：47名） 

 

１ 市議会の仕組みや概要の説明について内容は理解できましたか。 

１．よくわかった 39人 

(83.0%) 

２．まあまあわかった 8人 

(17.0%) 

３．あまりよくわからなかった 0人 

(0%) 

４．まったくわからなかった 0人 

(0%) 

 

２ 模擬議会について 

（１）シナリオは興味がもてる内容でしたか。 

１．とても興味がもてた 29人 

(61.7%) 

２．まあまあ興味がもてた 18人 

(38.3%) 

３．あまり興味がもてなかった 0人 

(0%) 

４．まったく興味がもてなかった 0人 

(0%) 

（２）委員会の進行や内容は理解できましたか。 

１．よくわかった 35人 

(74.5%) 

２．まあまあわかった 12人 

(25.5%) 

３．あまりよくわからなかった 0人 

(0%) 

４．まったくわからなかった 0人 

(0%) 

（３）本会議の進行や内容は理解できましたか。 

１．よくわかった 37人 

(78.7%) 

２．まあまあわかった 10人 

(21.3%) 

３．あまりよくわからなかった 0人 

(0%) 

４．まったくわからなかった 0人 

(0%) 

 

 

３ 議員との懇談会について興味がもてる内容でしたか。 

１．とても興味がもてた 34人 

(72.3%) 

２．まあまあ興味がもてた 11人 

(23.4%) 

３．あまり興味がもてなかった 2人 

(4.3%) 

４．まったく興味がもてなかった 0人 

(0%) 
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４ このプログラムについての感想などを自由に書いてください。（自由回答のため集計省略） 

 

  ・議員のみなさんがふだんどのようにして本会議、委員会をしているのかがよくわかりまし

た。想像以上に大変で、やりがいのあるお仕事なのだと分かりました。投票にはよく考え

て投票をすることにしようと思いました。 

・わかりやすく、ていねいに教えて下さったため、より市議会の知識深まり興味がもてたの

で楽しかったと思います。また、新聞などテレビではいけんしたいと思います。 

・議会はとっても大変なことだけど、市民のみなさんが「ありがとう」という一言で元気づ

けられるというとてもすばらしいことがわかりました。議会のことをもっとしれるようが

んばります。 

・説明してくださった方の説明も、本当の議員の方の質問に対する説明もとても分かりやす

く、内容が理解しやすかったです。また、特別な体験もでき、とても楽しかったです。市

議会のことについて興味をもつことができました。私も家族と一緒にぼうちょう席から、

市議会の様子をみてみたいです。 

・最後に選挙管理委員さんや、質問などで何度か聞いた”選挙”ということについて、議員

さんを選び、投挙することに、関心を持ちました。私たちの投挙で宮城県や仙台市が良く

なると考えると、18歳から出来るという投票が楽しみに感じました。また、私がしょう来

政治についての仕事につくとしたら、選挙管理委員の仕事につきたと思いました。選挙に

ついて、もっとくわしく知りたいと思いました。国会について次に勉強するのですが、市

議会で学んだことと関連づけて学びたいと思いました。 

・私は、市議会についてあまりよく知っていませんでしたが、今日のプログラムで、議員さ

んは市民の代表として、「市」をより良くしようという思いでやっていることにとても感心

しました。６年後、私が 18さいになったら、絶対に一票を投じたいなと思いました。今日

は本当にありがとうございました。 

・市議会の仕組みや内容、活動がよく分かりました。説明も分かりやすく、市議会への興味

が少し増えました。 

・私たちの１票がとても重要なのだと感じました。市議会の勉強について深めることができ

て良かったです。ありがとうございました。 


